



Redacción El Periódico
ElPeriodico01



Comentar



Comparte Esto

TULÚA • VALLE

Autoridades ambientales intervinieron Lago Chillicote

🕒 15 horas ago 👁️ 5 Visitas 📖 2 Lecturas

En la mañana de este miércoles, diferentes autoridades ambientales y el Comité de co-manejo del Lago Chillicote realizaron una jornada de intervención, debido a una denuncia ciudadana sobre la mortandad de algunos peces en este humedal, lo que obligó a tomar acciones inmediatas en el lugar.

“Había un taponamiento en la parte de arriba del canal de conducción del recurso hídrico, que estaba impidiendo el paso del agua hacia el humedal, ya Centroaguas nos colaboró con el vector, realizando la respectiva limpieza. Otro de los inconvenientes era la franja protectora que habíamos dejado por decisión del comité de co-manejo, pero que después evidenciamos estaba impidiendo la entrada del agua”, expresó la Secretaría de Agricultura, María Johangeline Pérez

La secretaria de la Sedama indicó además que la concesión de agua al Lago Chillicote se logró porque el municipio la solicitó en su debido momento; "nosotros realizamos ese proceso teniendo en cuenta la serie

< Estudiantes de Tuluá son capacita...



Administración Local busca garant... >

Además de la limpieza total del canal, la empresa Tuluaseo realizó la poda del lugar, mientras que la Sedama, la CVC, la Policía y Asohlogo llevaron a cabo la recolección de basura y embellecimiento del humedal, además invitaron a los ciudadanos interesados en conocer las acciones que se realizan para la protección de este ecosistema a que asistan a las reuniones del comité de co-manejo.

Tags Colombia el periodico el periodico valle noticias Tuluá valle Valle Del Cauca

También te puede interesar



Acerca del autor

VER TODAS LAS NOTICIAS



Redacción El Periódico

Comentar